



**10 Pièces**

**850 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85147607**

**21 000 000 €**

**Roquebrune-Cap-Martin**

Maison à vendre (06190)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Située dans une rue privée et exclusive à quelques pas de la principauté de Monaco, cette villa de prestige bénéficie d'une vue panoramique exceptionnelle sur Monaco et ses environs. Son emplacement idéal, à seulement 2 minutes à pied du Monte Carlo Beach Club et du Tennis Club de Monaco, en fait un bien rare sur le marché. La villa, bâtie sur cinq niveaux avec un ascenseur desservant chaque étage, allie luxe, confort et modernité pour une qualité de vie incomparable. Rez-de-chaussée :- Garage spacieux- Salle de sécurité avec système de surveillance- Accès dédié pour le personnel par escalier ...

Located in a private and exclusive street just a few steps from the Principality of Monaco, this prestigious villa boasts exceptional panoramic views of Monaco and the surrounding area. Its ideal location, just a 2-minute walk from the Monte Carlo Beach Club and Tennis Club de Monaco, makes it a rare commodity on the market. The villa, built over five levels with an elevator serving each floor, combines luxury, comfort and modernity for an incomparable quality of life. First floor:- Spacious garage- Security room with surveillance system- Dedicated staff access via separate staircase- Elegant ...

**WALDHOF REAL ESTATE**

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

